

FUSSBALL

ASK St. Valentin beendet Siegesserie des Tabellendritten SV Wallern

ASTEN/ST. VALENTIN. In der 25. Runde der OÖ-Liga gastierte der ASK Case IH Steyr St. Valentin beim SV Zaunergrupp Wallern und siegt 2:1.

Mann der Stunde war Manuel Pichler, der mit einem Doppelpack seine Mannschaft zum Sieg führte. Zunächst traf er in der 32. Spielminute zum 1:0. Nachdem Wallern in der 85. Minute den Ausgleich schaffte, war es erneut Pichler, der nur fünf Minuten später die Entscheidung herbeiführte. Es war der zehnte Sieg in der laufenden Saison für den ASK. „Die Spieler, die wir noch zur Verfügung haben, sind körperlich schon am Limit – vor



Für den SK Kornspitz Asten war gegen die ASKÖ Oedt nichts zu holen.

Foto: Meier

allem in einer englischen Woche bekommen wir das zu spüren. Heute hat einfach die nötige Frische und der letzte Wille gefehlt. Mit Pichler haben sie auch

einen sehr guten Stürmer, der hat uns schon in der Hinrunde weh getan. Insgesamt gesehen ist der Sieg von St. Valentin auch in Ordnung. Wir konzentrieren uns jetzt

auf das Halbfinale im Landescup – da wollen wir unbedingt ins Finale einziehen“, resümiert Albert Huspek, Sportlicher Leiter von Wallern, die Partie. Kommenden Samstag empfängt der ASK die Union Edelweiß Linz. Anpfiff ist um 17 Uhr. In der Hinrunde teilten sich beide Mannschaften nach einem 2:2 Unentschieden einen Punkt.

Es kommt zum Derby

Für den SK Kornspitz Asten setzte es in der 21. Runde der Bezirksliga Ost eine 3:1-Niederlage gegen Tabellenführer Oedt 1b. Kommenden Samstag empfängt man um 17 Uhr den Ennsner Sportklub zum Derby, der die ASKÖ Dopplhart mit 3:1 besiegen konnte. ■